

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan Analisa data yang digunakan dalam penelitian ini, maka dapat diperoleh kesimpulan tentang optimalisasi petani kopi dalam pengolahan kopi secara modern dan tradisional untuk meningkatkan harga jual kopi di Desa Lemahputih :

1. Dalam mengoptimalkan pengolahan kopi secara modern dan tradisional, bertujuan untuk menjaga kualitas produksi, memperlancar penjualan agar petani kopi dalam pengolahan kopi secara modern meningkatnya pendapatan para petani dari hasil pertanian kopi di Desa Lemahputih. Dengan ini petani kopi mengoptimalkan semua cakupan yang mengenai kopi terutama dalam perawatan tanaman dan pengolahan kopi karena dengan memaksimalkan bisa menghasilkan biji kopi yang bagus untuk di olah menjadi kopi yang berkualitas. Sampai saat ini petani kopi dalam pengolahan kopi secara tradisional tetap memaksimalkan dalam segi apapun agar kepercayaan pembeli kepada petani kopi tetap terjaga dengan baik dan agar bisa meningkatkan perekonomian masyarakat setempat dengan cepat dan baik.
2. Meningkatkan harga jual kopi itu sudah ada ketepatan harga dari pemerintah dan tengkulak atau pembeli dan penjual sudah tahu patokan harga yang sesuai apalagi dengan canggih teknologi saat ini memudahkan petani untuk berkomunikasi. Untuk bisa bersaing dipasar para petani kopi mengolah dan menjaga kualitas produk kopinya sehingga bisa dapat bersaing dipasaran dengan cara memasok ke *café-café* dan dapat di percaya oleh para konsumen.
3. Peningkatan harga jual kopi dalam perspektif ekonomi syariah sudah sesuai dengan perspektif ekonomi islam, karena penetapan harga itu tergantung atau diserahkan kepada mekanisme pasar yang berjalan secara alamiah. Dalam hal ini penetapan harga dalam islam dapat dirujuk kepada hadis Rasulullah saw yang disampaikan oleh Anas RA. Jadi peningkatan harga yang ada di desa lemahputih itu boleh, karena harga itu di serahkan kepada pasar.

B. Saran

Dari pemaparan diatas, ada beberapa saran yang menurut penulis perlu dipertimbangkan oleh berbagai pihak, yaitu:

1. Bagi pemerintah diharapkan untuk bisa memberikan kontribusi dalam pertanian kopi dengan cara mengadakan seminar seputar pertanian dan pengolahan untuk meningkatkan kualitas produksi kopi, Adapun hal-hal yang bisa dibantu dengan materi seperti pembuatan *green house*, mesin mengupas kopi dan mesin penyangraian atapun memberi subsidi pupuk dan bibit kopi untuk memudahkan petani dalam pelaksanaannya.
2. Bagi petani kopi diharapkan untuk terus merawat, menjaga, dan melestarikan perkebunan kopi untuk bisa memberikan hasil terbaik dari perkebunan kopi dan meningkatkan kesejahteraan petani kopi di Desa Lemahputih.
3. Bagi masyarakat yang berada di Desa Lemahputih diharapkan untuk bisa menjaga dan membantu para petani dalam menjaga ekosistem perkebunan agar terus terawat dan menghasilkan produk kopi dengan kualitas yang terbaik.

